



Trabajadores del Poder Judicial protestan en inmediaciones de la Cámara de Diputados



Trabajadores del Poder Judicial se manifiestan la mañana de este martes en las inmediaciones de la Cámara de Diputados, donde en unas horas Claudia Sheinbaum rendirá protesta como Presidenta de México.

Desde este mañana, sobre la Avenida Eduardo Molina, vía alterna a la Cámara de Diputados se observó varios bloqueos.

La ruta del Metrobús, que corre de Río de los Remedios a San Lázaro suspende su servicio una estación antes de su paradero final. Más de 500 trabajadores son los que llegaron esta mañana; en los alrededores de la Cámara hay un

fuerte dispositivo de seguridad.

Todos los accesos a la Cámara de Diputados quedaron resguardados desde la madrugada de este martes con vallas metálicas de más de casi dos metros de altura.

Las calles cerradas por parte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana son: Molina/Zapata bloqueo con barreras, y sólo hay filtro peatonal; Congreso/Zapata bloqueo con barreras, y sólo filtro peatonal; en Sidar/Molina



el bloqueo es total con camiones; en Diagonal Zaragoza es bloqueo es total con camiones. En Sidar/Congreso, el bloqueo es parcial con filtro vehicular.

Además, el Puente San Ciprián, que conecta a la recién inaugurada Garita, el bloqueo es total, sin ningún acceso; esto mientras los trabajadores del Poder Judicial esperan la llegada de la presidenta entrante, con quienes en próximos días esperan tener un dialogo, esto a decir de su vocera, la jueza Patricia Aguayo.

La noche del lunes cerca de 500 trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) llevaron a cabo una manifestación en el Monumento a la Revolución durante el último día de Andrés Manuel López Obrador como presidente.

Como parte de la protesta, instalaron una ofrenda de muertos de grandes dimensiones con la que criticaron las decisiones más polémicas de su gobierno, como la reforma judicial, los feminicidios sin resolver, la desaparición de fideicomisos y los recortes en el sector salud.

<https://www.razon.com.mx/mexico/trabajadores-judicial-cierran-inmediaciones-camara-diputados-595460>